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ATA nº. 019 de 01 de Dezembro de 2021. 

 

Ao 01 (primeiro) dia de Dezembro de Dois mil e vinte e um 01.12.2021, as 17:30 horas, 

reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGIZZI, FLAVIO 

KUNRATH, PAULO LUIZ DA SILVA, RENÊ JOAO SIDEGUM, KANATO YAWALAPITI, AGENOR 

DA ROCHA CORREA, ELÇO DOMINGOS ALVES e JOSÉ MARIO ALIEVI. - O PRESIDENTE 

Vereador FABIO DA SILVA SOUZA, declarou sob a proteção de Deus aberta a 19° Sessão 

Ordinária de 2021, mediante normas regimentais desta Casa de Leis.  - ORDEM DO DIA – 

Dando continuidade o Senhor Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO 

MENEGUZZI para que proferisse a leitura das seguintes matérias em pauta: -  

REQUERIMENTO Nº008/2021 de autoria DO VEREADOR FLAVIO KUNRATH, que 

“REQUER INFORMAÇOES/ RELAÇAO DE MEMBROS QUE COMPOE O CONSELHO 

MUNICIPAL DO FETHAB; VALORES RECEBIDOS DO FETHAB (FUNDO ESTADUAL DE 

TRANSPORTE E HABITAÇAO) E COPIA DAS ATAS DAS REUNIOES DESTE CONSELHO 

REALIZADAS NO DECORRER DE 2021”, qual recebeu FINANÇAS E ORÇAMENTOS 

FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em 

plenário.  -  PROJETO DECRETO LEGISLATIVO Nº003/2021 de autoria DO VEREADOR 

RENE JOAO SIDEGUM, que “CONCEDE TITULO DE CIDADAO HONORARIO GAUCHO 

NORTENSE AO PADRE GIOVANI BRUNETTO”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE 

LESGILAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, 

sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DECRETO LEGISLATIVO 

Nº004/2021 de autoria DO VEREADOR FLAVIO KUNRATH, que “CONCEDE TITULO DE 

CIDADAO HONORARIO GAUCHO NORTENSE AO SENHOR ITOLBAN COLMAN DE 

OLIVEIRA”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LESGILAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 

FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em 

plenário. -  PROJETO DECRETO LEGISLATIVO Nº005/2021 de autoria DO VEREADOR JOSÉ 

MARIO ALIEVI, que “CONCEDE TITULO DE CIDADÃ HONORARIA GAUCHA NORTENSE A 

SENHORA EVALDA ALDA STRECK FRUET”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE 

LESGILAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, 

sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DECRETO LEGISLATIVO 

Nº006/2021 de autoria DO VEREADOR JOSÉ MARIO ALIEVI, que “CONCEDE TITULO DE 

CIDADAO HONORARIO GAUCHO NORTENSE AO SENHOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, 

POPULAR VANDERLEI XIRU”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LESGILAÇAO, 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado 

por unanimidade em plenário.  -  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº010/2021 de 
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 autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “DISPOE SOBRE A ALTERAÇAO DA LEI 

N°058/1999, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE 

LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua 

aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  

PROJETO DE LEI Nº069/2021 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A 

ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE 44.140,44, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº070/2021 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “DISPO~E SOBRE A ABERTURA 

DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE 347.572,73, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário.  -  PROJETO DE LEI 

Nº075/2021 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “DISPOE SOBRE A 

CONTRATAÇAO TEMPORARIA DE PESSOAL DE EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO PARA 

ATENDER A DEMANDA DO MUNICIPIO, BEM COMO, A CONVENIOS E ACORDOS DE 

INTERESSE SOCIAIS FIRMADOS ENTRE O MUNICIPIO E ORGÃOS GOVERNAMENTAIS DAS 

ESFERAS ESTADUAIS E FEDERAIS, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER 

DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDEÇAO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS 

FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em 

plenário, COM EMENDA MOTIFICATIVA N° 004/2021, que “MODIFICA O ART.3° DO 

PROJETO DE LEI N° 075/2021”,  -  PROJETO DE LEI Nº074/2021 de autoria DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, que “AUTORIZA TURNO ÚNICO PARA SERVIÇOS ESSENCIAIS DE SAUDE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA 

E REDEÇAO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº071/2021 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “ALTERA A REDAÇAO DA LEI 

MUNICIPAL N°194, DE 22 DE AGOSTO DE 2005, QUE INSTITUI O REGIME PRÓPRIO DE 

PREVIDENCIA SOCIAL DO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE – MT , E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDEÇAO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário, COM EMENDA 

SUPRESSIVA N° 001/2021, que “SUPRESSIVA EM PARTE DO  ARTIGO 1° QUE ALTERA O 

ARTIGO 33, PARAGRAFO 1°, INCISO V, NUMERO 1 A 6 E PARAGRAFO 3° DO PROEJTO DE 

LEI N°071/2021”. -  PROJETO DE LEI Nº078/2021 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

que “ALTERA A LEI MUNICIPAL 1017/2021, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu 

PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDEÇAO E FINANÇAS E 
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 ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 

unanimidade em plenário. - Cumpridas as formalidades legais a palavra foi colocada à 

disposição dos Vereadores inscritos.  – O vereador ELÇO DOMINGOS ALVES inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Inicia falando sobre o Projeto 

075/2021 sobre a contratação de servidores, fala que essas comissões quando avaliadas 

e bem avaliadas tem um pensamento voltado para os interesses públicos e voltada 

também para os interesses da sociedade. Fala que quando se tem uma Constituição 

Federal em seu inciso 20° que trás lá que o servidor público tem que ser garantido a sua 

efetividade, porque servir uma sociedade e um município, uma entidade pública ou 

estadual ou federal requer, dedicação, conhecimento e preparo para com cada gestor 

que vier assumir o Executivo tenha os servidores preparados e prontos para estar 

atendendo aquilo que as Leis sempre estão mudando e acrescendo e preparando estes 

servidores. Fala que é um servidor público e defende muito esta classe do funcionalismo, 

e que é simples fazer um pensamento se perguntando do que seria a máquina pública 

sem um servidor? Se pergunta se o Prefeito e se a câmara faz as coisas sozinhas e diz que 

não faz, e por isso tem os servidores e por isso tem que dar prioridade e valorizar estes 

servidores, assim precisamos obedecer a lei. Complementa a frase do vereador Agenor e 

diz que também compreende que quando uma pessoa vem para o município ela fica 

instável e difícil de fazer e criar sua família e de vincular ao município, porém, esta casa 

tem a obrigação de legislar e cumprir e fazer cumprir as leis, que isto está no artigo 37, e 

que aqui estão apensa discutindo a garantia e requerendo o que está na Lei Federal da 

estabilidade do servidor, dando a ele direito a um concurso público e   a estabilidade de 

se vincular ao município e assim valorizar o ser profissional e sua família. Diz que vê a 

importância da construção de um concurso público sempre, e que está pronto para 

discutir sobre a realização do mesmo. Relata que a Lei requer 70% dos servidores sejam 

concursados, e que hoje em nosso município existem 430 servidores e apenas 145 

efetivos, pensionistas e aposentados mais ou menos, e que não atingimos a média nunca. 

Fala que cabe ao gestor público a responsabilidade de termos ao menos 1 concurso 

público em sua gestão, fala que estão aqui apenas requerendo a lei e a garantia de que o 

servidor possa ter estabilidade por mérito. Fala que concorda com o posicionamento da 

comissão e que acredita que temos que ter um bom diálogo e que elevem a possibilidade 

de fazer este concurso público para que também o gestor seja agraciado. Fala que na 

sessão passada discutiu isso de maneira bem rápida com o vereador Cezar, que se pegar 

hoje e fazer um cálculo de estimativa de valores de que viável para nosso município ter 

carga tributária de efetivos e que o contratado é muito mais caro e onera os cofres 

públicos e que é só fazer uma pesquisa para ver que isso é real, e por isso estamos 

deixando de fazer economia para os cofres públicos e ficamos na mesmice de dar 

continuidade em dar processo. Fala que quando dizem que servidor público efetivo tem 
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 garantias de seguridade, confirma que sim tem, mas que ele não é único e diz que o gestor 

tem a caneta na mão, onde tem PAD e processo administrativo, que é só chamar o 

cidadão para uma conversa pois gestor é para isso e que não adianta ficar reclamando de 

servidor se não chegar nele e cobrar ai sim a gestão tem condição de falar que a pessoa 

não   serve para o cargo, e para isso tem que fazer a sua parte, agora apenas dizer eu 

servidor público efetivo é problema  para o município não vale, e pede para que prove 

para ele o contrário, pois, não vê isso pois vê melhorias, qualidade e condição de  fazer a 

gestão pública muito melhor e que isso é de olhar para olhar e de gestor para gestor. 

Sobre o projeto 169 que é o da Rodinha diz que esteve em Brasília com o prefeito na luta 

que ele teve para conseguir desmembrar o primeiro recurso e deixar a rodinha como ela 

está hoje, e parabeniza o mesmo. E fala que deseja que o restante deste recurso também 

seja bem utilizado, não somente na paisagem do complexo da Rodinha e que olhem para 

a entrada do local e para a estrada que está na frente da mesma, fala que temos 6 meses 

de chuva e 6 meses de seca, e que no momento em que o local estiver muito bonito a 

trafegabilidade na rua do local vai ficar difícil e por isso tem que melhorar a estrada e a 

entrada do local também e que isso é muito importante , pois o local é um ponto turístico 

essencial e maravilho para os munícipes que vão parabenizar a execução a obra. Fala que 

na sessão passada o vereador Agenor fez críticas e diz que concorda com o mesmo sobre 

o lixo na cidade, e que ele também cobrou a Rua São Paulo e Rua Goiás, e reforça a fala 

do mesmo porque também concorda e que os munícipes todo dia reclamam dos 

problemas. Relata que na sessão passada tiveram um paliativo e agradece o Advogado 

Jose que está sempre disposto a atender esta casa de leis, onde esteve falando que está 

conversando com a Promotora para que tenha um paliativo na rua Goiás e que isso é 

ótimo, mais que façam. Diz que as estradas do nosso município estão uma vergonha e 

que não tem como utilizar outra palavra. A rua são Paulo diria que a palavra correta é 

planejamento pois a rua está intransitável, que era só pegar um caminhão de cascalho e 

ir lá arrumar a mesma e ir fazendo isso sempre até que venha a licitação do ano que vem, 

onde acredita que o prefeito vai fazer pois é um compromisso do mesmo, mais que ele 

atenda agora a população também, neste momento em que precisam e que agora é o 

momento de cumprir prioridades, e estas agora são o lixo da cidade e a rua São Paulo e 

Rua Goiás. Fala que não está criando apologia da gestão publica e que sim apenas fazendo 

seu papel de fiscalizador e por isso tem que dizer e falar, apenas isso, porque são cobrados 

e que a gestão fazendo isso todos têm a ganhar.  Sem mais, finaliza sua fala. -  O vereador 

FLAVIO KUNRATH inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Sobre as 

palavras do vereador Paulo fala que vê que o eleitor não esquece o passado e que foi 

umas discussões na política e graças a deus isso aconteceu devido as notas de repudio 

que os vereadores levam e que isso foi uma discussão no ano passado. Agradece aos 

vereadores pela aprovação de seu projeto do Título de Cidadão do senhor Itolban, onde 
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 é um menino que está enfrentando dificuldade e mal atendimento da própria empresa 

da Energisa mais que mesmo assim estão correndo atrás de fazer sempre o melhor, e que 

tem muita gente que merecia mais que esse ano irá dar esse título ao Ito. Parabeniza o 

vereador Rene pelo Título que concedeu ao Padre Giovani que é uma pessoa empenhada 

que está conseguindo fazer a construção da Igreja sair. Em nome do Padre agradece todos 

os pastores das Igrejas que estão orando e oraram pelas pessoas nesta pandemia que 

fizeram seu trabalho e que não pararam. Sem mais, finaliza sua fala.  -  O vereador 

KANATO YAWALAPITI inicia agradecendo a Deus e cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos. Fala que estava ouvindo cada um falando e com suas preocupações 

para tentar melhorar a cidade, e pensou que quando veio de Canarana hoje e viu a 

entrada da cidade percebeu o quanto a mesma está feia e por isso faz uma indicação 

verbal para que prefeito e secretário de obras tomem uma providência urgente no local, 

pois está muito feio e com muitos buracos. Fala que estão no final do ano e que cada um 

faz um levantamento de qual as maiores prioridades para que ano que vem busquem 

melhorias para a cidade. Relata que quando veio pela primeira vez até Gaúcha do Norte 

em 1988 era um moleque e a cidade era bem pequena e o Campo de Futebol era ali na 

praça, e que hoje gaúcha cresceu e mudou muito, hoje tem asfalto e muitos comércios, 

mais que precisam com união junto com o prefeito fazer as melhorias necessárias no 

município. Pede uma reunião com o Prefeito para sentarem e falar com ele para estar 

mais junto dos vereadores no próximo ano, pois não estão fazendo indicação individual e 

sim porque Lideranças, comércios e donos de terras pedem para fazer as indicações para 

o prefeito atender os pedidos dos mesmos, mais que nem todos são atendidos, talvez 

pela dificuldade, por isso pede essa reunião, para melhorar a cidade pois isso é possível. 

Fala que foi falado em uma sessão anterior que tem recurso na Caixa e que poderiam 

gastar esse recurso na cidade e não deixar guardado. Sem mais agradece e finaliza sua 

fala. - Não tendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão e após 

lavrada a presente ata será lida, discutida e aprovada e assinada por mim 1º Secretário e 

pelo Presidente.  

 

AGENOR DA ROCHA CORREA 

 

..................................................................................................................... 

 

 

KANATO YAWALAPITI 

 

..................................................................................................................... 
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 CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

ELÇO DOMINGOS ALVES 

 

..................................................................................................................... 

 

FABIO DA SILVA SOUZA  

 

.....................................................................................................................  

 

FLAVIO KUNRATH 

 

..................................................................................................................... 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 

 

..................................................................................................................... 

 

PAULO LUIZ DA SILVA 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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